

おしゃかた

押方小学校
学校だより NO.11
R 6. 3. 22



1年間ありがとうございました

令和5年度も終わりを迎えようとしています。この1年間で35名の児童は、それぞれに大きく成長することができました。たくさんの貴重な経験をして、心も身体もたくさん大きくなつたように感じます。

この1年間、保護者の方々、地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで、学校のいろいろな行事等を円滑に行うことができました。本当にありがとうございました。



お別れ集会・お別れ遠足

3月1日(金)にお別れ集会・お別れ遠足を行いました。お別れ集会では、伝言クイズや6年生クイズ、1~4年生の歌のプレゼントがありました。6年生はとても嬉しそうでした。

その後、徒歩で総合運動公園に行き、陣取りやだるさんが転んだ等をして、全校で思いっきり遊びました。みんなでお弁当を食べたり、遊具で遊んだりして、よい思い出をつくることができました。



春休み 3/27~4/4 (9日間)

来週の卒業式で6年生6名が押方小を卒業します。とても淋しくなりますが、中学校でも元気に頑張ってほしいです。



春休みは9日間です。次の学年の準備をしっかりとしておいてほしいです。

ドッジボール大会

2月23日(金)にドッジボール大会がありました。児童・保護者・教職員と一緒にいろいろな組み合わせの試合をしました。児童は、どの試合にも全力投球で、日頃の成果を大いに発揮していました。勝ったときには、満面の笑みで喜ぶ姿が見られました。



4月の主な行事予定

5	金	始業の日 (新任式 始業式)
8	月	PTA企画運営委員会
11	木	入学式
12	金	PTAあいさつ運動
19	金	参観日・PTA総会・面識会
22	月	家庭訪問 [下押方]
23	火	家庭訪問 [上押方・片内・跡取川]
24	水	家庭訪問 [五ヶ村]
25	木	家庭訪問 [山附]

学校評価について

先日、学校評価の一覧を配付いたしました。児童・保護者・教師のアンケート結果と、学校評議員の皆様からのコメントをまとめて今年度の教育活動を振り返っております。

なお、貴重なご意見等は、来年度の教育活動に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

